



512 m²

Réf. CAN230028

13 650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Penthouse triplex face à la mer dans petite résidence de grand standing d'environ 510 m2 et 200 m2 de terrasse avec piscine. Cet appartement de prestige est réparti sur trois niveaux reliés par un ascenseur et un escalier intérieur privatif et se compose de :- au premier niveau (2ème étage) : deux chambres en suite, séjour, cuisine américaine, terrasses;- au deuxième niveau (3ème étage) : trois chambres en suite dont une suite parentale, buanderie, terrasses ; - au troisième niveau (4ème étage) : séjour-réception, cuisine, bureau, grande terrasse avec piscine chauffée et nage à contre-courant- ...

Triplex penthouse facing the sea in a small luxury residence of about 510 m2 and 200 m2 of terrace with swimming pool. This prestigious apartment is spread over three levels connected by an elevator and a private interior staircase and consists of:- on the first level (2nd floor): two en-suite bedrooms, living room, open kitchen, terraces;- on the second level (3rd floor): three en-suite bedrooms including a master suite, laundry room, terraces;- on the third level (4th floor): living room-reception, kitchen, office, large terrace with heated swimming pool and swimming against the current- on ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

